



# communiqué

N°: 122  
No.:

Le 12 juin 1987

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur David S.H. MacDonald, actuellement Ambassadeur en Éthiopie tel qu'annoncé en septembre 1986, deviendra également Ambassadeur au Soudan.

Monsieur MacDonald, ministre de l'Église unie venant de l'Île-du-Prince-Édouard et anciennement membre du parlement, a participé depuis les années '60 à un certain nombre de conférences et de commissions internationales chargées d'examiner les problèmes les plus importants auxquels le continent africain est confronté. Plus récemment, Monsieur MacDonald a agi comme Coordonnateur canadien des secours d'urgence pour la famine en Afrique. A ce titre, il a dirigé sept missions dans plus d'une douzaine de pays frappés par le sécheresse et la famine y inclus le Soudan.